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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ – SP 

Ata da 4ª Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social - 
CMAS de Jundiaí/SP - Gestão 2023-2025, realizada no dia 26 de maio de dois 
mil e vinte e três às 09:00horas, reunião pelo Google Meet, através da 
ferramenta de reuniões a distância "Google Meet", pelo link: 
https://meet.google.com/pff-biuk-htc?authuser=0&hs=122. Foram 
consideradas como presença na reunião os Conselheiros que participaram da 
videoconferência, concordando com as deliberações propostas, conforme 
registro de imagens das telas, às fls.72 frente e verso, do o livro de presença nº 
04 de reuniões do Conselho Municipal de Assistência Social, que assinam 
posteriormente esta ata. Justificaram as ausências os Conselheiros: Amanda 
de Almeida – titular; Maria Polli Mendes Pereira – suplente; Marcia Aparecida 
de Oliveira – suplente; Maria de Fátima da Silva – suplente; Marina Gonçalves 
– titular; Andressa Carolina de Souza – titular; Ana Paula Marin – titular. 
Participaram da reunião: Renata Mangieri – UGADS; Renata Bonafin Stoqui – 
UGADS; Kadiny Alana do Nascimento – UGADS; Marli Brilha – Casa da 
Criança; Antonio Sergio Pereira – UGADS; Rafaela Brollo Mania – UGADS. A 
reunião foi iniciada pelo Presidente do CMAS Luiz Guilherme Fuschini 
Camargo que agradece a presença de todos, leu a pauta da reunião enviada 
para os Conselheiros e ouvintes por e-mail e pelo grupo de WhatsApp – CMAS 
– REUNIÕES, a saber: 01 – Deliberação 1.1 – Deliberar o Edital de 
chamamento público para o serviço de cadastramento no Cadastro Único. 
Antes de seguir para o referido item de pauta, o Presidente do CMAS Luiz 
Guilherme Fuschini Camargo atualiza sobre as realizações das Pré-
Conferência. Já realizamos em 05 territórios, o primeiro foi o vetor oeste, ontem 
foi a vez do CRAS Nordeste, que bateu o recorte de participação com 74 
pessoas participando do evento. Agradece a participação de todos e da 
Associação ALMATER. Informamos que estamos recebendo solicitação das 
Faculdades. Temos mais de 200 inscrições e outras tantas vão acontecendo 
agora ao longo dos movimentos. No CRAS Nordeste, surgiu uma questão, de 
transporte, que a Comissão precisa analisar. A cada reunião será atualizado. 
Passando para o item de pauta 01 – Deliberação 1.1 – Deliberar o Edital de 
chamamento público para o serviço de cadastramento no Cadastro Único. 
O Presidente do CMAS Luiz Guilherme Fuschini Camargo explica que a 
apresentação será de dados considerados relevantes ao item de pauta e vão 
ao encontro aos questionamentos que foram feitos na ocasião da apresentação 
na reunião ordinária de 18 de maio de 2023, a seguir apresenta por slides 
como segue:   

https://meet.google.com/pff-biuk-htc?authuser=0&hs=122
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Após as explicações abre para os questionamentos. O Técnico da UGADS 
Antônio Sergio Pereira coloca: não podemos deixar de considerar que se trata 
de um investimento, visto que teríamos com um teto de 1000 famílias em caso 
de elegíveis ao Bolsa família seriam R$ 600.000,00 a mais circulando no 
mercado agregando valores a comunidade.  O Presidente Luiz Guilherme F. 
Camargo diz: sim é isso mesmo Sérgio trata de um investimento. A 
Conselheira Maria Aparecida Francisca de Carvalho fala: no caso da minha 
região, que é a região oeste, na Pré Conferência da Assistência Social foi se 
falado muito sobre o cadastro único, usuários que reclamou da fila de espera, 
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então tem pessoas que que estão em uma lista de espera e ainda não foi 
chamado para fazer o cadastro. Sugere que o Conselho faça uma ação para 
diminuir a referida fila de espera, porque tem famílias precisando com urgência. 
Fala também referente a renda per capita, incluir aluguel na renda familiar O 
Presidente Luiz Guilherme F de Camargo sugere que leve como proposta para 
a 13ª Conferência, no eixo 5 que vai tratar exclusivamente da questão de 
acesso a benefícios, é uma questão que poderia ser discutido.  Rafaela Brolo 
mania, técnica da UGADS no Cadastro Único. M diz que não pode descontar o 
aluguel. Então realmente é frustrante. Sabemos que o custo de vida está muito 
alto, mas hoje realmente o que pode entrar no Cadastro Único é o que está na 
Lei Federal e não tem o desconto do aluguel. Podemos batalhar na 
Conferência para levar isso para Conferência Nacional para virar uma Lei para 
o país para descontar aluguel. A Conselheira Anelise Alves de Lima coloca: a 
minha dúvida é saber o que se pode compartilhar para aprovação do 
chamamento não pode mencionar por exemplo a questão da equipe? Não 
pode entrar nesses detalhes pois pode configurar favorecimento? O Presidente 
Luiz Guilherme esclarece as dúvidas da Conselheira e coloca: a título de 
comparativo: R$ 801.268,75 (oitocentos e um mil, duzentos e sessenta e oito 
reais e setenta e cinco centavos), repasse mensal de R$ 66.772,35 15 hoje a 
equipe é composta por 15 orientadores sociais, 4 motoristas, 1 administrativo. 1 
coordenação. A Conselheira Iorrane Cunha da Silva coloca: a minha dúvida é 
se já existe já esse espaço físico ou vão ter que que procurar, sei que tem a 
central Cadastro Único na Rua Marechal Deodoro, eu não sei se esse espaço é 
alugado, ou esse espaço é da Prefeitura? Ou esse valor inclui o aluguel?  
Outro ponto é por exemplo:  o contrato é de um ano podendo ser prorrogado? 
O Presidente do CMAS Luiz Guilherme F. Camargo esclarece: a unidade onde 
hoje está o Cadastro Único é um prédio alugado pela APAE, e, também é 
compartilhado com o CENTRO POP. Felizmente conseguimos recursos para 
construção do CENTRO POP que será instalado ali ao lado da casa de 
passagem. Então em um momento futuro fazer entrega daquele prédio. A ideia 
é que seja uma unidade de menor tamanho, de menor dimensão que esteja 
localizado numa área de fácil acesso prezando pela questão da acessibilidade. 
Esclarece que contrato é a modalidade que é executada pela Unidade e 
Gestão da Saúde. O que executamos termos de Colaboração. Em geral é um 
ano para execução do serviço, visto que precisa ter um prazo para avaliar essa 
execução e tratar com relação a como ela vem é caminhando o período legal 
que podemos executar são por cinco anos, até executar um novo chamamento. 
O Conselheiro Rodrigo Pierobon Rodrigues coloca que não conseguiu 
acompanhar toda a apresentação, desde o início, pergunta se colocaram a 
equipe mínima necessária para a execução do serviço? E esse comparativo do 
que é executado hoje o valor que é investido no serviço e o que vai ser 
cobrado. Pois este novo chamamento, que é bastante superior ao que está 
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sendo feito, levando em consideração, eu vi na hora que eu entrei, eu lembrei 
que você estava falando sobre a questão do motorista e tudo mais, porém, não 
irá ter motorista, mas assim não vai ter também a questão de fazer os 
cadastros a domicílio, ter que fazer as averiguações para ver se as pessoas 
estão corretas a no que declararam.  O Presidente do CMAS Luiz Guilherme F. 
Camargo diz que:  especificamente a apontar o tamanho da equipe e quem vai 
compor a equipe temos uma dificuldade de fazer, visto privilegiar a informação 
assim não se pode fazer isso diretamente. Questionados os presentes se 
haveria mais questões, como não houve manifestação, foi colocado para 
aprovação do Edital de chamamento público para o serviço de 
cadastramento no Cadastro Único, aprovado pelo Conselheiros presentes 
com direito a voto. O Presidente do CMAS Luiz Guilherme F. Camargo faz uma 
atualização das Pré Conferências que estão sendo realizada. A Última foi no 
CRAS Nordeste com um número grande de participantes e uma das sugestões 
apresentadas foi o transporte dos usuários para o local da onde vai ser 
realizada as Pré- Conferências, questão está que precisaria ser definida. Fala 
ainda que haverá apresentação cultural, para as OSCs que tiverem interesse 
haverá um link para se inscreverem: https://forms.gle/8kDjRqQfQhFbBw2P6. 
Nada havendo mais a tratar agradece a presença de todos e encerra a 
presente reunião. Eu, Sonia Maria Ferraz, Assistente Social e “secretária ad 
hoc” __________ lavrei a presente ata que, depois de aprovada pela Plenária, 
segue para assinatura do Presidente e demais Conselheiros participantes. 

 

Luiz Guilherme Fuschini Camargo 

Presidente do CMAS – Jundiaí 

Conselheiros Presentes: 

Amanda de Almeida ___________________________________________ 

Ana Maria Gomes de Melo ______________________________________ 

Ana Paula dos Santos Pires ____________________________________ 

Ana Paula Marin _____________________________________________ 

Andreza Carolina de Souza ______________________________________ 

Bruno Moralles Vechiato _______________________________________ 

Eliana Alves de Oliveira _______________________________________ 

Franciellem Telles Germano ______________________________________ 

https://forms.gle/8kDjRqQfQhFbBw2P6
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Gabriele Cristina Cipriano de Paiva _______________________________ 

Marcia Aparecida de Oliveira ___________________________________ 

Maria Aparecida Francisca de Carvalho ___________________________ 

Maria Brant de Carvalho Falcão __________________________________ 

Natalia de Oliveira Pereira ______________________________________ 

Paulo Cesar Santanna __________________________________________ 

Raquel Bellodi Crepaldi ________________________________________ 

Reinaldo Fernandes __________________________________________ 

Rodrigo Pierobon Rodrigues ____________________________________ 

Salete Aparecida dos Santos _____________________________________ 


